

**Notre grand projet pour la PAIX
va continuer avec la «médiathèque jeunesse»**



Jeudi 19 Février 2026

Salle Polyvalente

De 13h30 à 17h

Atelier ORIGAMI n°2

Il consistera à poursuivre le pliage des grues en papier comme celles qu'a pliées la petite **Sadako Sasaki** lorsqu'elle fut atteinte d'une leucémie suite à l'explosion de la bombe atomique d'Hiroshima.

Vous serez tous les bienvenus (enfants de l'école primaire, collégiens, lycéens, personnes du village, quel que soit votre âge) à cet atelier **qui a attiré 27 personnes lors de sa première édition en Janvier.**

Venez fabriquer ensemble pour plus de convivialité et d'échanges, des grues en papier jusqu'à atteindre le nombre de **1 000 !**

C'est à ce moment-là, selon le dicton japonais, que l'on peut faire un vœu et espérer le voir se réaliser.

Nous avons déjà plié 350 grues mais il nous faut l'aide de vous tous pour arriver à 1 000 !

Notre vœu premier reste le même, réaliser ensemble tous ces origamis lors des **2 ateliers à venir (Février / Avril)** dans le but de mieux se connaître et de **faire un geste symbolique pour la paix** dans le monde.

Ensuite, nos guirlandes seront envoyées au mémorial pour la Paix à Hiroshima lors des cérémonies commémoratives du 8 Mai prochain.